

SANTÉ

Des tablettes pour éclairer le don d'organe



Les 8 tablettes en vedettes au Centre de transplantation rénale en présence d'Aurélie Vaneck et du Pr Yvon Berland. / PHOTO C. H.

Il faut entre trois et six mois pour qu'un projet de greffe rénale à partir d'un donneur vivant aboutisse. Le temps de se poser des questions. Afin d'obtenir tous les éléments de réflexion nécessaires, les patients pourront désormais accéder à une information de qualité avec les 8 tablettes numériques offertes par l'association "Maryse ! pour la vie", au Centre de néphrologie et transplantation rénale, dirigé par le professeur Yvon Berland, à l'hôpital de la Conception. L'association a travaillé en collaboration avec le corps médical pour concevoir un livret interactif, adapté aux malades et à leurs donneurs en attente de cette gref-

fe. Yvon Berland a qualifié cette initiative de "remarquable". En 2013, 121 greffes de rein ont eu lieu à la Conception, dont 12 greffes à partir d'un donneur vivant (une femme à son mari, un frère à un autre, un père à son fils...), un chiffre en augmentation. Le livret numérique remis aux patients les guidera durant leur parcours. Marraine de Maryse ! pour la vie, Aurélie Vaneck, actrice, s'est félicitée de l'initiative : "Mon rôle est de faire rayonner le travail de l'association". Il s'agit d'enrayer la pénurie de donneurs en France. Pour en savoir plus, la journée nationale sur le don d'organe se déroule demain.

Cécile HOURLIER